

Feministas en resistencia

No. 17

Ni violencia contra las mujeres, ni elecciones fraudulentas!

Las feministas en resistencia, coalición de organizaciones de mujeres, feministas y feministas independientes llamamos este día 25 de noviembre, día que se conmemora la no violencia contra las mujeres en América Latina a la desobediencia civil ya que no reconocemos un gobierno de facto, ni las elecciones fraudulentas que se realicen en este contexto político. Hacemos un llamado a las organizaciones de mujeres y feministas de todo el país, así como a las demás organizaciones de la resistencia a decir **!NO A LAS ELECCIONES!**. Este 29 de noviembre, al no sumarnos al proceso electoral estaremos diciendo, desde cualquier lugar donde nos encontremos que queremos el regreso del orden constitucional, el cese a las violaciones de los derechos humanos y sobre todo pedimos justicia para las miles de personas que han sido víctimas de las agresiones de la policía nacional y el ejército. Somos fuerza y resistencia. No ejercer el sufragio ! **TAMBIEN ES NUESTRO DERECHO!**

Informando...

-La captura y detención de la compañera Merary Lavaire por supuestos cargos de alteración del orden público. Merary es miembro de Feministas en resistencia y actualmente se encuentra en las celdas de la Dirección General de Investigación Criminal en Villa Adela.

-Denunciamos la persecución e intimidación por parte de fuerzas militares a líderes y lideresas de la resistencia en lo municipios de San Pedro Sula, Olanchito, Santa Bárbara, Comayagua, entre otros.

-Denunciamos la persecución política y amenazas de las que han sido objeto las compañeras de feministas en resistencia y solicitamos a las organizaciones de derechos humanos tomar acciones para salvaguardar su integridad física y emocional.



Boletín Feministas en resistencia

*Elaboración y diseño: Isla Caracola
Fotos: Red de escritoras y Artistas feministas*

Afiche: Manitas Negras

Fuentes: Feministas en resistencia,

Distribución y tiraje: CEMH, CDM y todas/os las que contribuyan por medios electrónicos o similares.

Amazonas...

A todas mis hermanas en resistencia; hijas y madres inquebrantables de Honduras.

Con los pechos duros de rabia, herencia de Harmonía, y las caderas en equilibrio guerrero, van las Amazonas hondureñas en marcha por la voz de luz. Salpicadas de odio ajeno y sangre iluminada, con brillo de leona navegando en sus ojos, marchan las Amazonas.

Viven por el día, por el aire, por el agua. Sus gritos elevan dagas hasta el cielo. Están en pie de guerra. Luchan por una tierra justa y libre. Van con las aves en vuelo silencioso conquistando el aire que respirarán sus hijos. Lluve en sus mejillas la rabia. Defienden las Amazonas.

La fuerza incólume de sus brazos, golpea firme la injusticia, la impunidad. Destruyen la farsa con su lanza de fuego. Con látigo temerario echan abajo la hipocresía. Melenas majestuosas, al viento enarboladas, protegen sus ideas. Castigan las Amazonas.

Banderas de esperanza y castigo flamean en sus vientres. Territorio abierto al amor y a la justicia. Arcos y flechas vibran en sus manos, destinados a eclipsar a los traidores de la patria. Defensoras de lo suyo, del pueblo, del sudor. Aman las Amazonas.

Marchan las Amazonas con paso constante, invariable. Aplastarán hasta el último parásito en su ruta a la libertad. Redimirán al pueblo, devolverán la vida. Más que la paz, reconstruirán la esperanza. El pueblo saluda su paso de ángeles. Ellas, impacientes, marchan por Honduras.

M. Merlo.



!Exigimos justicia!

-En el seguimiento a los 325 casos de femicidio reportados por la Fiscalía de la Mujeres ocurridos entre enero a octubre de 2009.

-Para las compañeras y compañeros que son objeto de amenazas, intimidación y persecución política por parte de las fuerzas policiales y militares de Honduras.

-En la investigación de la muerte de 15 personas de la comunidad LGBT a partir del 28 de junio de 2009.

NOS SOLIDARIZAMOS:

-Con las compañeras del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), quienes desde el 24 de noviembre se encuentran en huelga de hambre por el despido de 44,000 obreros/as y la privatización del servicio de Energía Eléctrica.

-Con las compañeras de KRAFT Terrabusi que aún siguen luchando por la reincorporación de más de 50 compañeros/as despedidos.

-Con las feministas nicaragüenses objeto de agresión y detención policial por su gobierno, en días pasados.

